

原っ子だより

学校通信 第5号
令和5年7月26日
文責 校長 徳本ひとみ



しのびよる危険から児童を守る ～スマホ・ケータイ安全教室と防犯教室～

近年、どこの学校でも話題となっている、子どもを巡るインターネットに係る多くのトラブル。本校の児童がインターネットを活用してトラブルに巻き込まれないよう、学校でも、スマートフォン、携帯電話、オンラインゲームを利用する際にルールとマナーを守ることを教えています。

今年度も夏休み前に2回、NTTドコモや広警察署の力をお借りして、スマホ・ケータイ安全教室や防犯教室を開催しました。そのうち6月23日に行ったスマホ・ケータイ安全教室は、保護者の皆様の一層のご理解をいただきたく、参観日の授業と兼ねることとしました。

〈6月23日（金）スマホ・ケータイ教室～参観授業～〉



広警察署生活安全課香川千佳様がお越し下さり3年生の教室で、スマホや携帯を使う上で、気を付けなければならない大切なことを教えて下さいました。その様子をオンラインで各学級に配信しました。

NTTドコモからも画像が配信され講師の方がスマホの正しい使い方についてオンラインで教えて下さいました。

〈7月14日（金）防犯教室〉

夏休みを前に、この日も前回に続き、広警察署生活安全課香川千佳様がお越し下さり、「もうすぐ夏休み！あんしんして、たのしくすごすためにはどうしたらいいだろう？」と題して全校児童に指導をして下さいました。



「たのしい」とは、好き勝手に行動したり何でも自由になったりすることではありません。「**本当に、たのしい夏休みを味わう前に守らなければならないルールがある**」、そのことを警察官のお立場からわかりやすく教えて下さいました。「やってはいけないこと」「防犯のおはなし」「インターネット・スマートフォンのおはなし」という3本立ての内容でしたが、児童も一生懸命聞いていました。特に6年生はメモを取りながら真剣な眼差しで聞いていました。

新型コロナウイルスが5類に移行されてからの初めての夏休みです。事故なく、怪我なく、また犯罪に巻き込まれることなく、児童には夏休み中も心身共に健康でいて欲しいと願っています。

6月～プール開きを前にした準備～

～教職員の準備、研修と5・6年生によるプール掃除～

コロナ禍だった昨年度、呉市の小学校では「泳力を付ける」ということよりも、とにかく児童を水に慣れさせるということが目標でした。今年度は何よりも一人一人が目標を持ち泳力を付けることを目標としました。運動会でも日頃の授業でもとにかく個々の目標を持たせそれに向かってやり切らせること、**自信をもたせる**ことが、児童の成長に欠かせません。とは言え、何よりも安全に事故なく水泳指導を行うことが一番重要なこと。6月、運動会後は、本校教職員もプール開きに向けて、様々な準備を進めてきました。濾過機械や排水口やプール自体の入念な点検、整備、また、安全な水泳指導に関わる教職員の研修、命に関わる心肺蘇生法や救命救急講習等々です。また、5・6年生はプール掃除に真剣に取り組んでくれました。

〈心肺蘇生法 救命救急講習〉

〈プール掃除～5・6年生〉



〈救助の仕方について研修等〉

〈プール開き〉



準備が整い、水泳の授業を始めました 〈各学年の授業の様子〉



今年度は泳力についての認定証を発行し、登校日に持ち帰らせました。自分の目標に向かって頑張りました。

今年度の水泳の学習が終わりました。私はクロールで25メートル泳ぐことを目標に取り組んできました。手の動かし方や息つぎの仕方を学び、一つ一つ意識することで目標の25メートルを泳ぐことができました。あきらめずに取り組めば目標を達成できるということを学びました。

そして、命を守る学習ということを忘れず真剣に取り組むことができました。今回学んだことを忘れず今後に活かしていきたいです。

「プール納め」の際の6年児童挨拶より

保護者の皆様へ（お詫びとお礼）

7月19日、20日の両日予定していた1学期の個人懇談会を学級閉鎖や教職員の体調不良に伴い急遽延期させていただきました。当初の予定に合わせてお仕事やスケジュール等を調整されていたことと思います。本当にご迷惑をおかけしました。深くお詫び申し上げます。また、急な変更にも快く応じて下さり、誠にありがとうございました。お陰様で1週間遅れではありますが、懇談会を実施することができました。厚くお礼申し上げます。

（お知らせ）

8月は第3火曜日が閉庁日のため、「ふれあい相談窓口」を第4火曜日の8月22日とします。お子様のことで気にかかることがあれば、遠慮なく学校にご相談ください。

電話番号 71-7756 相談窓口 下河原教頭 胡生徒指導主事 長濱養護教諭